



**Franck RAYNAL,**  
Maire de Pessac,

**Jonathan CHARLES,**  
Président des arts au mur - artothèque,

**Le Conseil municipal et l'ensemble des partenaires  
des Vibrations Urbaines**

ont le plaisir de vous inviter :

**AU VERNISSAGE DE L'EXPOSITION  
DE PABLO SAVÓN « CERAMIQUES URBAINES »**

Pablo Savón est un artiste unique en son genre mélangeant l'art de la céramique avec l'approche contemporaine du street-art.

**MERCREDI 29 JUIN A 18H,**  
Artothèque, 2 bis avenue Eugène et Marc Dulout, à Pessac

**Horaires de l'artothèque :**

Du mardi au samedi : de 14h à 18h

Ouvertures exceptionnelles :  
dimanche 3 et 10 juillet de 14h à 18h.

